



Diputados aprueban Presupuesto de Egresos 2025 de manera semipresencial

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Con 349 votos a favor y 129 de la oposición, la **Cámara de Diputados**, Morena y sus aliados, aprobaron el Presupuesto de Egresos 2025.

Como un hecho inédito, esta sesión para discutir algo tan importante como es el Presupuesto Federal, se citó como sesión semipresencial, es decir, los diputados no estaban obligados a estar en el Pleno podían votar desde su casa, oficina, el súper, en donde se encontraran; otra cosa que llamó mucho la atención, fue esa frase muy histórica que Porfirio Muñoz Ledo dejó aquí en la máxima tribuna de la Cámara Baja, cuando se molestó por la forma en cómo se estaba legislando.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9674?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9674&authkey=!AG6YyLurfiPgCQ4&ithint=video&e=UmSpVe>